

## Classe de 3ème maternelle :

Bonjour,

Nous sommes les 21 enfants qui composons la classe de troisième maternelle.

Nous sommes 6 filles et 15 garçons super dynamiques toujours prêts à découvrir et à apprendre de nouvelles choses.

Grâce aux Octofun nous apprenons à mieux nous connaître ce qui nous permet de nous épanouir et de progresser à notre rythme.

Nous avons cours de Néerlandais le lundi matin avec Mevrouw Virginie qui nous fait découvrir par le jeu, notre deuxième langue nationale et développer ainsi notre Alphafun. Le lundi après-midi, nous avons cours de psychomotricité avec Madame Amélie qui nous aide à développer notre Bodyfun à travers de nombreux jeux psychomoteurs.

Nous essayons de devenir de plus en plus autonomes en étant responsables notamment de notre "boîte de travail". Lorsque nous avons terminé les travaux demandés par Madame Anne, nous pouvons réaliser des défis dans les ateliers autonomes.

Gros bisous à tous et à bientôt.